

## **Das Fach Musik am KWG**

Das Fach Musik, das „junge Menschen befähigen soll, ihre künstlerisch-ästhetische Identität zu finden, ihr kreatives und musikalisches Gestaltungspotential zu entfalten und kulturelle Orientierung zu erlangen“, hat am KWG einen hohen Stellenwert. Wir sehen unsere Aufgabe darin, durch unsere unterrichtliche und außerunterrichtliche Arbeit möglichst viele Schülerinnen und Schüler zu motivieren, sich musikalisch zu engagieren, um ihre Begabungen zu nutzen und ihre Kompetenzen zu erweitern. Nicht zuletzt fördert die musikalische Arbeit das soziale Miteinander und dient auf diese Weise der Schulgemeinde.

Regelmäßige im Schuljahresablauf fest integrierte Konzerte und weitere schulische Veranstaltungen mit musikalischen Beiträgen haben traditionell eine große Bedeutung im Leben unserer Schule. Hervorzuheben ist die große musikalische Bandbreite unserer Arbeitsgemeinschaften vom Junior- und Schulorchester über die Schulchöre bis hin zur Bigband. Diese Ensembles musizieren bei Musikabenden zum Schuljahresabschluss ebenso wie bei den Weihnachtskonzerten und anderen Feierlichkeiten der Schulgemeinde. Auf diese Weise haben die Musik-AGs des KWG vielfältige Möglichkeiten, ihre musikalische Arbeit und ihre dadurch erworbenen Kompetenzen öffentlich zu präsentieren. Zur individuellen Förderung wird in den Jahrgangsstufen 5 und 6 ein Instrumentalprojekt angeboten, bei dem Schülerinnen und Schüler in Kooperation mit der Musikschule Höxter sowohl an Streich- als auch an Blasinstrumenten ausgebildet werden. So wird für den Fortbestand der Ensembles des KWG eine solide Grundlage geschaffen.

Darüber hinaus erweitern wir unsere musikalischen Angebote durch Fahrten zu Konzert- und Musiktheateraufführungen und Einladungen von Künstlern in unsere Schule.